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Ata da 35ª Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de Leópolis, 

Estado do Paraná, no dia 19 de outubro de 2022. Compareceram os 09 

Vereadores: Bruno Rafael Pinheiro de Souza, Edigar Henrique Leite, 

Ednaldo Aparecido Martins, João Aparecido da Silva, Orivaldo Toneze, 

Sandra Meires dos Santos, Silvana de Oliveira Fratoni, Waldecy Pereira 

dos Santos e William Rafael Mariano. O Presidente Waldecy fez abertura 

dos trabalhos na forma regimental, agradeceu a presença de todos, solicitou 

1 minuto de silêncio pelo falecimento do Sr. Alcides Esteves dos Santos. 

Em seguida foi realizada a leitura da ata anterior, da qual foi discutida e o 

Vereador Orivaldo pediu para corrigir a parte onde se lê: “Administrações 

anteriores não faziam esse reajuste”, leia-se: “Algumas administrações 

anteriores não faziam esse reajuste”. Em seguida, a ata anterior foi 

aprovada e assinada por todos. Na sequência, foi realizada a leitura de 

convite do 4º Aniversário do 3º Colégio da Polícia Militar - Solenidade dia 

20/10 em Cornélio Procópio. Em seguida, foi lida a convocação do Médico 

Veterinário Tiago Torrecillas Sturion, Msc para os representantes do 

Comitê de Controle da Dengue a ser realizada no dia 20/10. Na sequência 

foi lida a Convocação para palestra em comemoração ao Dia do Servidor 

Público (dia 28 de outubro) sobre a Valorização e Humanização ministrada 

pelo SENAC a ser realizada em 27/10 às 8h no Salão Paroquial. Inscrito no 

Pequeno Expediente: o Vereador João disse que uma pessoa está 

reclamando do Clube de Leópolis, de perturbação do sossego. Ele defende 

a permanência do funcionamento do clube inaugurado há uns 40, 45 anos 

como clube de dança, porque se fechar vai ser descaso com os idosos. 

Dando início à Ordem do Dia: referente às 2ªs votações dos Projetos de Lei 

n º 26/2022, 27/2022 e 28/2022 foram aprovados por todos. Foram 

solicitadas as dispensas das 3ªs votações respectivamente pelos Vereadores 

Ednaldo, Bruno e Silvana, todos concordaram Na sequência, os Projetos de 

Lei nºs 06/2022 e 07/2022 do Legislativo, de autoria da Mesa Diretora 

foram colocados em 2ªs votações dos quais foram aprovados por todos. 

Foram solicitadas as dispensas das 3ªs votações respectivamente pelos 

Vereadores João e Silvana, todos concordaram. E não havendo mais nada a 

tratar, em nome de Deus o Presidente Waldecy encerrou os trabalhos. 

 


